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СЛУЖУ РОССИИ
НОВОСТИ, СОБЫТИЯ, ФАКТЫ

• В этом году служить по контракту отправились 19 наших земляков.
Возможно, что скоро и Алексей Кокшаров (справа) пополнит ряды 

профессиональной армии. 

Служба в профессиональ-
ной армии становится у мо-
лодёжи популярной. Если в 
2012-м её ряды пополнили 
порядка ста тюменцев, то в 
прошлом году отбор прошли 
500 кандидатов в контрак-
тники и нынче желающих 
служить меньше не будет.

На минувшей неделе в Заводо-
уковск вновь приехали представи-
тели областного пункта отбора на 
военную службу по контракту. На 
встречу с ними сотрудники мест-
ного отдела военного комиссари-
ата пригласили тех, кто недавно 
вернулся из армии. Инструктор 
Артём Постников подробно рас-
сказал им об условиях отбора в 
профессиональную армию и о 
том, какими льготами и социаль-
ными гарантиями сегодня поль-
зуются контрактники.

Но слова-словами, а личный 
пример лучше. А.Постников се-
годня сам  в профессиональной 
армии. Окончив Тюменский го-
суниверситет и пройдя срочную 
службу в ракетных войсках стра-
тегического назначения, он так и 
не смог найти  стабильную работу. 
На одном из Интернет-сайтов уви-
дел объявление о наборе в кон-
трактники и подумал: почему бы и 
нет? Со здоровьем и физической 
подготовкой всё в порядке, а выс-
шее образование и военно-учёт-
ная специальность, полученная в 
армии, обязательно пригодятся. 

Сейчас он работает инструк-
тором в областном пункте отбо-
ра на военную службу по кон-
тракту и ничуть не жалеет, что 
связал свою жизнь с армией.

– Зарплата достойная, –  го-
ворит Артём. – Пока я живу в 
служебной квартире, но скоро 
возьму военную ипотеку, кото-
рую впоследствии компенси-
рует государство. Помимо это-
го, медицинское обслуживание 
воинов-контрактников бесплат-
ное и проезд к месту отдыха и 
обратно тоже.

Здесь присутствующие ожи-
вились и начали задавать во-
просы: 

ЕСТЬ КОНТРАКТ!

– А подъёмные по прибытии 
выдают?

– Обмундированием обеспе-
чивают?  

– Куда сегодня отправляют кон-
трактников?

На последний вопрос инструк-
тор ответил подробно:

–  Понимаю, что каждый из вас 
хочет служить поближе к дому, 
но определить всех в военные 
части нашей области невозмож-
но. Контрактная служба сегодня 
есть в Тюменском высшем воен-
но-инженерном командном учи-
лище, в воинских частях посёл-
ков Богандинский и Княжево, у 
нас в пункте отбора и в комен-
датуре Тюменского гарнизона. 
Но здесь, как говорится, полный 
комплект, поэтому мы предлага-
ем контрактникам военные части 
Свердловской области и Южного 
федерального округа. Большим 
спросом пользуется 201-я воен-
ная база в Таджикистане. В про-
шлом году туда отправили 25 тю-
менских военнослужащих. Там и 
денежное довольствие больше 
(от 30 тысяч рублей), и льготная 
выслуга –  год за три. 

После беседы молодые люди 
не торопились расходиться. За-
водоуковец Денис Мислер и упо-

ровец Алексей Кокшаров сра-
зу же  написали заявления с 
просьбой направить их на во-
енную службу по контракту. Де-
нис, выпускник ТюмГУ,  демо-
билизовался в прошлом году, 
Алексей пришёл из армии три 
года назад. Последний оказал-
ся более разговорчивым и рас-
сказал, что не смог устроиться 
в родном селе на работу. Про-
бовал трудиться вахтами, от-
крывал свою фирму, но тщетно. 

– Думаю, контрактная служ-
ба придётся мне по душе, – уве-
рен Алексей. – Срочную я про-
ходил в батальоне связи. Если 
выдержу отбор, надеюсь по-
пасть в эти же войска.

Инструктор Артём Постников 
поддержал парней в их выборе:

– Армии нужны профессио-
налы. Уверен, что теперь чис-
ло контрактников будет расти 
и за счёт новобранцев: соглас-
но последним поправкам в Фе-
деральный закон «О воинской 
обязанности и военной служ-
бе», которые вступили в силу 
в конце сентября,  призывники 
могут отслужить год на срочной 
службе  либо два по контракту. 

Ольга МЯСНИКОВА  
Фото автора

На  20 октября хлеба обмоло-
чены на 46 745 гектарах (80,7% 
плана). При средней урожайно-
сти 36,4 центнера зерна с гектара 
на тока завезено 170 тысяч тонн 
овса, ячменя, пшеницы, гороха.

Полностью убрали выращен-
ное механизаторы ЗАО «Лес-
ной», «Флагман», «Падунское» и 

крестьянского хозяйства «Друж-
ба».  Наибольшей отдачи с гек-
тара добились падунцы: на круг 
они в среднем получили по 49,2 
центнера зерна. В ЗАО «Цен-
тральное» и «Дружбе» по 45,7 
и 44,1 центнера с гектара соот-
ветственно. 

Борис СОКОЛОВ

Жатве финиш!
Как ни старались полеводы округа, но до наступления хо-
лодов и обильного снегопада не смогли полностью убрать 
урожай зерновых.

Как рассказал Алексей Гриша-
нов, заместитель директора, ра-
ботники филиала в лесном фон-
де округа устроили нынче 507,5 
километра новых минерализо-
ванных полос и подновили суще-
ствующие на 735 километрах. В 

Падунском и Боровинском участ-
ковых лесничествах отремонти-
ровали лесные дороги противо-
пожарного назначения. Кроме 
того, лесники оборудовали пять 
зон отдыха.

Александр ПОНОМАРЁВ

Подготовили дороги и не только
Государственное задание по противопожарным мероприя-
тиям Заводоуковский филиал Тюменской авиабазы выпол-
нил в этом году в полном объёме.

Так, сбытчица синтетических 
наркотиков горожанка О. Ново-
сёлова проведёт в исправитель-
ной колонии более пяти лет, а су-
пруги Михалёвы за изготовление 
и распространение курительных 
смесей сядут за решётку на во-
семь с половиной лет.

Как рассказала оперуполно-
моченный Ялуторовского меж-
районного отдела наркоконтро-

ля Алёна Рыкова, его сотрудники 
постоянно выявляют факты неза-
конного оборота так называемой 
«синтетики», которая наносит не-
поправимый вред здоровью. 

Полицейские обращаются к жи-
телям округа с просьбой сооб-
щать о фактах распространения 
психоактивных веществ по теле-
фону 8 (34535) 2-62-60. 

Ольга МЯСНИКОВА

«Синтетика» до колонии довела
Заводоуковский районный суд вынес обвинительные при-
говоры наркопреступникам.

На днях полицейские задержа-
ли 27-летнего горожанина, кото-
рый ранее был привлечён к уго-
ловной ответственности за кра-
жу. За содеянное суд тогда приго-
ворил злоумышленника к испра-
вительным работам. Однако по-
ложенные часы мужчина не от-
работал и скрылся. Поэтому его 

объявили в розыск, а затем на-
казание в виде исправительных 
работ изменили на арест.

С начала года полицейские 
округа нашли 92 без вести про-
павших и 27 нарушителей за-
кона, скрывающихся от право-
судия.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Ищет полиция
За различные преступления сегодня в розыске находятся 
десять заводоуковцев.

Участников местного клуба за-
каливания «Белёк» поддержали 
поклонники здорового образа 
жизни из тюменской обществен-
ной организации «АквАйСпорт», 
которые и заняли первое обще-
командное место. 

На озере в Новолыбаево «мор-
жи» покорили  дистанции в 50, 100 
и 300 метров и попробовали свои 
силы в эстафете. На пьедестал 
почёта поднялись наши Ольга 

Шаталова, Татьяна Черноивано-
ва, Евгений Коркин, Василий По-
гудин, Сергей Черноиванов, Сер-
гей Волков и Александр Мальцев. 

Без призовых мест не остались 
и новички Елена Трофимчук и На-
дежда Сумарокова. 

Самую юную участницу заплы-
ва – семилетнюю Софию Куты-
патову из «АквАйСпорта», тоже 
наградили грамотой. 

Ольга МЯСНИКОВА

Хороша водичка!
Более трёх десятков «моржей» поучаствовали в минув-
шую субботу в открытом кубке городского округа по зим-
нему плаванию. 

• Курсанты «Святогора» из агротехникума. Азы военного дела будущие защитники Родины
 постигают в профильных классах допризывной подготовки.
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НОВОСТИ ОБЛАСТИАГРОПРОМ

• В ООО «Возрождение» к технике относятся бережно, 
поэтому на зиму ставят её под навес.

За десять месяцев хозяйства 
округа потратили на покупку 
новой техники и оборудова-
ния 360 миллионов рублей.

– Что же сельчане приобрета-
ют, – спрашиваю главного инже-
нера комитета по сельскому хо-
зяйству и продовольствию Алек-
сандра Новгородцева.

– Последние пять-шесть лет 
сельхозпредприятия стараются 
купить высокопроизводительные, 
но экономичные машины. Причём 

ТЕХНИКА РАБОТАЕТ РЕНТАБЕЛЬНО

всё больше примеров, когда пред-
почтение отдаётся не импортным 
тракторам и комбайнам, а их рос-
сийским аналогам. И техника и за-
пасные части для её ремонта зна-
чительно дешевле зарубежных. 
Поэтому вместо дорогих «Джон 
Диров» хозяйства берут россий-
ские «Акросы», белорусские «По-
лесье», вместо МТЗ-82 – более 
мощные «Беларусы» (свыше 130 
лошадиных сил). Посевные ком-
плексы «Джон Дир» заменили рос-
сийскими «Кузбассами». Совсем 

от импорта не отказались, покупа-
ют «Кейсы», шведские тракторы, 
но значительно меньше прежнего.

– Но ведь наша техника рань-
ше считалась «невыгодной» в 
эксплуатации?

– Это было с десяток лет на-
зад. Сейчас российские комбайны, 
тракторы, сеялки, плуги в состоя-
нии соперничать с иностранными, 
потому что стали мощнее, эконо-
мичнее и по комфорту не уступа-
ют лучшим мировым образцам. 
В обновлении технической базы 
сельхозпредприятиям помогает и 
государство, возвращая сельча-
нам 30% стоимости. Если в этом 
году Мичуринская свиноводческая 
компания приобрела тракторы, 
сельхозмашины и животноводче-
ское оборудование на 83 миллио-
на рублей, ООО «Согласие» – на 
50, ЗАО «Центральное» –  на 35, 
то нетрудно посчитать, сколько де-
нег им вернёт государство. 

Заводоуковские хозяйства 
нынче купили 17 зерноубороч-
ных комбайнов (производства Бе-
ларуси и России), хотя в прежние 
годы больше пяти за год не при-
обретали. Видимо, и здесь опре-
делённую роль сыграла цена:  
комбайны высокопроизводитель-
ные, но дешевле импортных. На-
пример, ЗАО «Флагман» и «Озер-
ки» все свои комбайны замени-
ли на белорусские «Полесье».

– Александр Витальевич, а 
что приобретают картофеле-
водческие предприятия?

– Крестьянское хозяйство 
«Дружба» завезло линии по сор-
тировке, мойке и упаковке кар-
тофеля в сетки. То есть здесь 
автоматизируют весь процесс 
работы с клубнями. Человек 
не касается картофеля от по-
садки до отправки потребите-
лю. К тому же много внимания 
уделяют оборудованию храни-
лищ. За созданием необходи-

мого микроклимата в помеще-
ниях, где лежит картофель, сле-
дят компьютеры. 

– Оборудование зернотоков 
тоже надо держать в рабочем 
состоянии.

– Нынешняя осень это ещё раз 
подтвердила. О токах сельчане не 
забывают, ведь урожай надо где-
то хранить, сортировать, сушить. 
В этом году английские сушилки 
появились в Сосновке, Боровин-
ке и посёлке Урожайном. Обнов-
лено и сортировальное оборудо-
вание. Конечно, эти небольшие 
сушилки не могут соревноваться 
с теми, что работают на элевато-
ре, но при необходимости непло-
хо выручают полеводов, подсуши-
вая по 150-200 тонн зерна в сутки. 

– Полеводы с помощью госу-
дарства могут себе позволить 
обновление техники. Не ущем-
лены ли в таком случае живот-
новоды, ведь им тоже перио-
дически надо менять обору-
дование?

– Приобретение оборудования 
для ферм тоже субсидируется.

Самая серьёзная покупка этого 
года – импортная доильная уста-
новка «Карусель» для Боровин-
ского молочного комплекса (Ми-
чуринская свиноводческая ком-
пания). Они же установили и но-
вую насосную станцию для уда-
ления навоза. На других пред-
приятиях идёт регулярная за-
мена доильного оборудования, 
молокопроводов, линий навозо-
удаления, систем поения коров и 
другого. ООО «Согласие» купило 
оборудование для двух свинар-
ников уфимского производства.

Сельхозпредприятия ежегод-
но обновляют около 10-15% сво-
ей технической базы. Это и да-
ёт им возможность работать ста-
бильно и рентабельно.

Борис СОКОЛОВ
Фото автора

Википедия трактует термин 
«вебинар» как разновидность 
веб-конференции, проведение 
онлайн-встреч или презентаций 
через Интернет в режиме реаль-
ного времени.

По словам специалиста коми-
тета по спорту и молодёжной по-
литике администрации округа На-
дежды Лазаревой, это нововведе-
ние уже успели оценить и в Заво-
доуковске. Вебинары проходят 
ежемесячно. Для участия в них 
достаточно подать заявку, ука-
зав тему, телефон и электронный 
адрес. После участнику сбрасы-

вают код и в назначенное вре-
мя открывают доступ к инфор-
мации. К примеру, 23-24 октября 
пройдут вебинары, посвящённые 
созданию условий для развития 
физической культуры и спорта 
в муниципальных образованиях 
на основе межведомственного 
взаимодействия учреждений со-
циальной сферы. Специалистам 
по работе с молодёжью предла-
гают ознакомиться с технологией 
организации молодёжного Интер-
нет-квеста на примере «Активных 
выходных».

Лилия НАЗАРЕНКО

Посвящение первоклассников 
в юные лесничие прошло не-
давно в Лебедёвской школе.

Выпускники «Голубой планеты» 
вместе с новичками и их родителя-
ми продолжили закладку аллеи ке-
дров – ещё 20 саженцев появились 
на пришкольном участке.

Руководитель школьного лес-
ничества Наталья Захарчук рас-
сказала, что потом была лесная 
эстафета. Родители тем време-
нем готовили стол для пикника. 
Одно из заданий лесного состя-
зания предполагало создание при-
родной картины из того, что было 
под рукой: мха, сосновых шишек, 
опавшей хвои. Далее «младое 
племя» определяло по гербарию 

растения из числа самых распро-
странённых.

А тем временем уже начал бу-
доражить обоняние собравшихся 
запах поджаренных на костре со-
сисок. Пока ребята уплетали пах-
нувшее дымком лакомство, взрос-
лые ещё раз напомнили им прави-
ла пожарной безопасности, показа-
ли, как и где нужно расположить ко-
стёр, чтобы не пострадали деревья 
и кустарники, не загорелась трава. 
Затем костёр был потушен.

После активных физических 
занятий и обеда на свежем воз-
духе любители природы сооб-
ща собрали два пакета мусора в 
окрестном лесу. И после себя ни-
каких отходов тоже не оставили.

Александр ПОНОМАРЁВ

Сегодня в городском округе 
442 родителя не выплачивают 
алименты своим детям. Об-
щая сумма долга составляет 
23 миллиона рублей.

Невыполнение обязательств по 
содержанию детей стало основ-
ной темой выездного совещания 
областной комиссии по делам 
несовершеннолетних и защите 
их прав. На нём присутствовали 
уполномоченный по правам ре-
бёнка в Тюменской области Гали-
на Калюжная и заместитель пред-
седателя КДН при губернаторе об-
ласти, директор департамента по 
лицензированию, госаккредита-
ции, надзору и контролю в сфе-
ре образования Ирина Лысакова.

На совещании Галина Колюж-
ная отметила, что для Заводо-
уковского городского округа во-
прос взыскания алиментов с не-
радивых родителей наиболее 
актуален. За злостное уклоне-
ние от уплаты средств на содер-
жание детей к уголовной ответ-
ственности в прошлом году были 
привлечены 11 заводоуковцев, в 
этом году – 13. 

Мера наказания, как правило, 
– исправительные работы, но, от-
работав положенный срок, роди-
тели увольняются и опять прекра-
щают платить алименты. В не-
которых случаях родительская 
задолженность достигает более 
миллиона рублей, выплатить та-
кую сумму неработающим маме 
или папе нереально. Поэтому не-
обходимо помочь им трудоустро-
иться. Кроме того, нужно напоми-
нать алиментщикам, что за неу-

плату их могут лишить свободы 
на срок до одного года. Равно как 
разъяснять лишённым родитель-
ских прав, что они также обязаны 
содержать своих детей.

Вызывает беспокойство и под-
ростковая преступность в город-
ском округе. Сегодня на учёте в 
КДН состоят 48 детей (в основ-
ном подростки 15-16 лет), про-
живающих в 30 неблагополуч-
ных семьях. Все они на особом 
контроле членов комиссии и по-
лицейских, которые ежемесяч-
но посещают эти семьи, прово-
дят беседы и оказывают необ-
ходимую помощь. 

К примеру, дети из неблагопо-
лучных семей летом отдыхали в 
загородных и пришкольных лаге-
рях, желающие были трудоустро-
ены. И, тем не менее, подростко-
вая преступность в округе есть. 
В этом году несовершеннолет-
ние преступили закон более 170 
раз (с учётом  правонарушений 
прошлых лет, раскрытых нынче, 
и тех, которые совершили иного-
родние дети). 

Проанализировав результаты 
работы органов системы профи-
лактики безнадзорности и право-
нарушений подростков в окру-
ге, уполномоченный по правам 
ребёнка в Тюменской области 
рекомендовала представите-
лям окружной комиссии уделить 
больше внимания взаимоотно-
шениям родителей с детьми. С 
ребёнком нужно чаще разгова-
ривать, интересоваться его про-
блемами, контролировать обще-
ние в социальных сетях. 

Алла ЕГОРЫЧЕВА

ОТЦЫ И ДЕТИ

Уделите внимание 
ребёнку

МОЛОДЕЖНАЯ ПОЛИТИКА

Выбираем вебинар
По инициативе департамента по спорту и молодёжной полити-
ке любой специалист ведомства может пройти обучающий ве-
бинар, не покидая рабочего места и используя лишь компьютер.

ШКОЛЬНОЕ ЛЕСНИЧЕСТВО

... И мусор собрали

От производства кирпича до 
рыбопереработки: в Тюмен-
ской области открываются но-
вые производства.

До конца 2014 года ожида-
ется открытие рыбоперераба-
тывающего предприятия в по-
сёлке Молодёжном Тюменско-
го района. В конце 2014 – на-
чале 2015 года в п. Каскара Тю-
менского района должно войти 
в строй предприятие по про-
изводству сухих строительных 
смесей. К середине следующе-
го года планируется завершить 
строительные работы на заво-
де по производству керами-
ческого кирпича в Ишиме. Ак-
тивно идут работы и на строи-
тельстве тепличного комплек-
са «ТюменьАгро» в с. Нарима-
ново под Тюменью.

По итогам семи месяцев 2014 
года Тюменская область вновь 
заняла первое место в рейтинге 
инвестиционной привлекатель-
ности российских регионов – та-
ковы данные Министерства ре-
гионального развития России. 

В Тюменской области по дан-
ным на начало октября собра-
но более 61 миллиарда рублей 
налогов.

Большую часть собранной сум-
мы составили налоги на дохо-
ды физических лиц (40 %), на-
логи на прибыль организаций 
(38,2%), имущественные налоги 
(14,3%), налоги на совокупный 
доход (5,8%). 

По всем видам сборов превы-
шены показатели прошлого го-
да. Так, поступления НДФЛ, за-
числяемые в бюджет региона, за 
девять месяцев текущего года 
превысили показатель этого же 
периода прошлого года на 5,8% 
или один миллиард рублей и со-
ставили 18,2 миллиарда рублей.

Величина прожиточного ми-
нимума тюменского пенсионе-
ра в 2015 году может составить 
6 908 рублей.

Соответствующий законопро-
ект рассмотрели и приняли в 
первом чтении депутаты об-
ластного парламента на засе-
дании комитета по социальной 
политике.

Отметим, величина прожи-
точного минимума пенсионе-
ра в регионах России устанав-
ливается на основании потре-
бительской корзины и данных 
об уровне цен на продукты пи-
тания. В 2014 году этот показа-
тель в Тюменской области со-
ставляет 5 882 рубля.

В конце года в Тюмени запу-
стят пилотный проект «Гово-
рящий город». 

Реализация проекта заплани-
рована в Центральном админи-
стративном округе, где прожива-
ет большее количество слепых и 
слабовидящих граждан. Здесь 
же расположены приоритетные 
в их жизнедеятельности объек-
ты (общежитие для инвалидов по 
зрению, областная организация 
ВОС, предприятие инвалидов по 
зрению, областной офтальмоло-
гический диспансер и так далее). 
Воплощение проекта существен-
но облегчит инвалидам по зре-
нию ориентацию на территории 
города, позволит уверенно и без-
опасно пользоваться пассажир-
ским транспортом.

В Тюмени пройдёт один из 
этапов чемпионата России по 
биатлону. 

Всего чемпионат охватит пять 
городов. Начнётся в Ижевске 
(22-29 декабря). Марафон и сме-
шанная эстафета состоятся в 
Красноярске (27 февраля-5 мар-
та), суперпреследование и ко-
мандная гонка – в Новосибир-
ске (8-14 марта), патрульная гон-
ка и суперспринт – в Увате (17-
23 марта). На тюменской «Жем-
чужине Сибири» определят луч-
ших в спринте, преследовании, 
масс-старте и эстафете (27 мар-
та-3 апреля). 

..


